

migrations | numéro 4 | printemps 2011
magazine

migrations | magazine n°4

ACCUEIL DES DEMANDEURS D'ASILE : CHRONIQUE D'UNE CRISE ANNONCÉE



Le quatrième numéro de migrations|magazine consacré à la crise de l'accueil des demandeurs d'asile est enfin dans les kiosques ! Cela fait près de trois ans que la Belgique fait face à la crise de l'accueil des demandeurs d'asile. Les images de ces femmes, de ces enfants et de ces hommes livrés à eux-mêmes durant l'hiver sont encore bien présentes dans nos têtes.

Comment a-t-on fait pour en arriver là ? C'est, en substance, l'exercice auquel nous nous sommes livrés dans ce numéro de migrations|magazine. En 64 pages, ce dossier intitulé "Accueil des demandeurs d'asile : Chronique d'une crise annoncée" revient sur les principales questions que pose cette crise. migrations|magazine est disponible dans toutes les bonnes librairies ou sur abonnement.

[Découvrir le quatrième numéro de migrations|magazine](#)

Découvrir les précédents NUMéros...





migrations|magazine est une revue d'information et d'analyse sur les questions migratoires en Belgique et en Europe. Si ce magazine vous intéresse, nous vous invitons à vous abonner pour nous donner les moyens de poursuivre cette aventure éditoriale. Un abonnement pour 3 numéros par an vous en coûtera 12 euros.

[Plus d'infos sur l'abonnement...](#)

avec le soutien de la Communauté française 

[se désinscrire de la newsletter](#)